

## Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

---

(Vom 16. Dezember 1872.)

Herr Antonio Riva, von Bacallo (Tessin), welcher von der Regierung der Argentinischen Republik unterm 20. Januar d. J. zum dortseitigen Vizekonsul für den Kanton Tessin ernannt wurde, hat in dieser Eigenschaft das Exequatur vom Bundesrathe erhalten.

Herr Riva ist nach einem 22 Jahre langen Aufenthalt in Buenos-Ayres wieder in seine Heimat zurückgekehrt.

---

Der Bundesrath hat die Errichtung eines öffentlichen Telegraphenbureau auf der Eisenbahnstation Dübendorf (Zürich) beschlossen und zugleich sein Postdepartement ermächtigt, mit den Regierungen der Kantone Waadt und Tessin Verträge über Errichtung von Telegraphenbüreaux in Gubrefin und Giubiasco abzuschließen.

---

Der Bundesrath ernannte zum Major des Scharfschützenbataillons Nr. 5 Hrn. Henri Greylot, von Olon (Waadt), bisher Scharfschützenhauptmann.

---

(Vom 18. Dezember 1872.)

Das Postdepartement ist vom Bundesrathe ermächtigt worden, mit den Regierungen der Kantone Zürich, Aargau und Waadt wegen Errichtung von Telegraphenbüreaux in Derlikon, Menziken und Combremont sachbezügliche Verträge abzuschließen.

---

(Vom 20. Dezember 1872.)

Der Bundesrath hat die Stelle eines zweiten Assistenten am chemisch-analytischen Laboratorium der eidg. polytechnischen Schule dem Hrn. Heinrich Appenzeller von St. Gallen übertragen.

Herr Edmund Höhn, von Wädenswil, in Bern, Scharfschützenhauptmann seit 1869, ist vom Bundesrath zum Major des Scharfschützenbataillons Nr. 3 ernannt worden.

Für den nächstjährigen Truppensammenzug ist die IV. Armeedivision (Merian) bezeichnet worden.

Der Bundesrath hat gewählt:

(am 16. Dezember 1872)

als Postbüreauchef in Neuenburg:	Hrn. Charles Gaille, von Provence (Baadt), derzeit Chef vom Postbüreau in Locle;
„ Postkommis „ „ „	Samuel Gehrig, von Ammerseuil (Thurgau), Postaspirant, in Neuenburg;
„ „ „ „ „	Joh. Baptist Schenker, von Däniken (Solothurn), Postaspirant, in Neuenburg;
„ „ in Chaux-de-Fonds: „	Henri Diacon, von Dombrèsson (Neuenburg), in Chaux-de-Fonds;
„ „ „ „ „	Emil Müller, von Hemmerseuil (Thurgau), Postaspirant, in Chaux-de-Fonds;

(am 18. Dezember 1872)

als Telegraphist in Genf:	Hrn. Albert Gimmi, Telegraphenaspirant, von Andweil (Thurgau), in Genf.
---------------------------	---

## Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1872
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	56
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	21.12.1872
Date	
Data	
Seite	932-933
Page	
Pagina	
Ref. No	10 007 518

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.